

Jugendkapelle übt fleißig im Herbstlager

SÜDKURIER
DONNERSTAG, 10. NOVEMBER 2022

Kinder und Jugendliche des Musikvereins Wollmatingen bereiten sich auf Prüfungen und das große Konzert am 19. November vor

Konstanz (pm/phz) 75 Kinder, Jugendliche und Ausbilder der Jugendkapelle des Musikvereins Wollmatingen sind wieder zum Herbstlager auf den Wiesenhof in Bad Wurzach aufgebrochen. Unter dem Motto „School of Rock“ hätten intensive Proben stattgefunden, ob in den verschiedenen Vor-Orchestergruppen, in Kleingruppen, Einzelproben oder in der Jugendkapelle, heißt es in einer Pressemitteilung. Auch Theorieunterricht habe auf dem Programm gestanden. Hierdurch seien die Kinder und Jugendlichen auf die bald anstehenden Prüfungen in den verschiede-



Arme hoch, hier ist ganz viel Spaß dabei: Die Mitglieder der Jugendkapelle des Musikvereins Wollmatingen. BILD: VEREIN

nen Jungmusikerleistungsabzeichen bestens vorbereitet worden. Gleichzeitig sei der Spaß nicht zu kurz gekommen – mit einem Nachtspiel, einem Hauspiel und einem Tag Geländespiel

mit unterschiedlichen Stationen und Aufgaben, einem Filmeabend und einem gemeinsamen Singabend sei die Gemeinschaft gestärkt worden.

Die Dirigentin der Jugendkapelle,

Nicole Waldruff, und der Dirigent der One-Stone-Band, Silvan Fischer, studierten intensiv mit ihren Orchestern neue Musikstücke ein. Bekannte und neu vertonte Rock-Melodien wollen

nun die Kinder und Jugendlichen einem breiten Publikum am gemeinsamen Herbstkonzert mit der Stammkapelle des Musikvereins Wollmatingen unter der Leitung von Quirin Kissmehl am Samstag, 19. November, um 19 Uhr, nicht wie bereits berichtet um 20 Uhr, in der Wollmatinger Halle bieten. Karten hierfür können unter karten@musikverein-wollmatingen.de reserviert werden oder sind laut Pressemitteilung an der Abendkasse erhältlich.

Erst kürzlich hatte der SÜDKURIER in einem großem Bericht über die beengten Platzverhältnisse beim Musikverein Wollmatingen berichtet. Die Aktiven sind guter Dinge, dass sich ihre Möglichkeiten durch einen Anbau an das ehemalige Wollmatinger Rathaus, wo sie derzeit ihr Problelokal haben, verbessern werden.